

Culturopolis

International Days on Cultural Rights

Jornades Internacionals pels Drets Culturals

Jornadas Internacionales por los Derechos Culturales

MANIFESTO FOR THE MOBILITY OF ARTISTS AND CULTURE PROFESSIONALS IN THE MEDITERRANEAN AND BEYOND

Una base para fomentar el contacto, los intercambios y el aprendizaje en los ámbitos artístico y cultural de la región

La movilidad ha cambiado drásticamente en los últimos años y está amenazada actualmente por la pandemia, las tendencias digitales, los desplazamientos forzados, la diversidad, el acceso y la sostenibilidad, entre otros factores. Además de ser esencial para que los artistas y los operadores culturales desarrollen su carrera profesional, se está reduciendo drásticamente, sobre todo en la región mediterránea.

Para hacer frente a las nuevas tendencias, se llevaron a cabo diversos grupos de trabajo y talleres online y presenciales para un replanteamiento colectivo de la movilidad con artistas y profesionales de la cultura de las regiones mediterráneas, para entender sus necesidades e intentar encontrar las mejores formas de dirigir esta cuestión.

En abril de 2022 se elaboró un manifiesto que ofrece una base para nuevos debates y debates públicos en toda la región, para afrontar los retos de la movilidad. Uno de sus temas clave es la sostenibilidad, que abre nuevas posibilidades y prácticas para poner en marcha iniciativas de movilidad más ecológica.

El manifiesto también ha inspirado al grupo de movilidad Reimagining, para ofrecer a los artistas y profesionales de la cultura herramientas que puedan utilizar para seguir estableciendo contactos, intercambiando conocimientos y aprendiendo en el nuevo contexto.

[Más información.](#)